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di PAOLO FABIANI

FRA LE TRE “A” di Autu-
mnia, a Figline c’è quella
dell’Ambiente (le altre so-
no Agricoltura e Alimenta-
zione), e parlando di am-
biente non si può prescinde-
re dal pensare al bosco, alle
piante, alla natura. Per que-
sto nella kermesse che par-
te oggi nel capoluogo val-
darnese uno spazio speciale
è stato riservato al Corpo
Forestale, in particolare
all’Ufficio territoriale per la
biodiversità di Vallombro-
sa, che per l’occasione ha
trasferito in piazza San
Francesco una parte della
vegetazione tipica della fo-
resta demaniale. Come “car-

tello indicatore” c’è il tron-
co di una enorme pianta
spazzata via dalla tramonta-
na del 1992, un simbolo
che è tutto un programma
per saperne di più su flora e
fauna di un habitat che per
“Autumnia” rappresenta
un fiore all’occhiello. “Que-
sta volta – ha spiegato Lui-
gi Bartolozzi, vice questore
aggiunto e capo dell’ufficio
territoriale di Vallombrosa
– il Corpo Forestale è pre-
sente in forze, in quanto, in
concomitanza con l’Anno
Internazionale della
Biodiversità, ad Autumnia,
alla consueta presenza e ge-
stione dell’area espositiva
di Vallombrosa, si affian-

cherà quella degli uffici di
Pratovecchio, Pieve Santo
Stefano e Lucca, del Coordi-
namento Territoriale per
l’Ambiente di Pratovec-
chio, che svolge la sorve-
glianza sul Parco Naziona-
le delle foreste Casentinesi,
e il Cites, responsabile per
l’applicazione della conven-
zione di Washington sulle
specie animali e vegetali a
rischio estinzione”. Insom-
ma si tratta di una presenza

massiccia che dimostra
l’importanza che la manife-
stazione figlinese intende
dare all’ambiente e a chi lo
tutela. E sarà proprio il Cor-
po Forestale ad aprire, di
fatto, “Autumnia”, visto
che oggi alle 15 il comune, i
forestali e una rappresen-
tanza degli alunni delle
scuole di Figline metteran-
no a dimora un “boschet-
to”, costituito da una qua-
rantina di piante di alto fu-
sto di varie specie, nell’area
verde di via Garibaldi,
un’educazione didattica il-
lustrata dall’assistente della
Forestale Giovanni Susini.
Per i tre giorni della manife-
stazione saranno presenti
anche forestali a cavallo.

“DALLA Comunità
Montana all’Unione dei
Comuni”. E’ questo l’ac-
cattivante argomento
che stasera, ore 21 nel
Circolo Arci di Reggello,
verrà affrontato nel cor-
so del dibattito promos-
so dal Partito Democrati-
co che, dopo l’adesione
ufficiale all’Unione dei
Comuni Valdarno-Valdi-
sieve, vuole parlare di svi-
luppo, lavoro, infrastrut-
ture e ambiente, quali
nuove opportunità per il
futuro del territorio. Il te-
ma è sicuramente da svi-
luppare, soprattutto a se-
guito delle critiche che si
sono sollevate da parte di
cittadini e forze politiche
per la scarsa informazio-
ne fornita dal comune di
Reggello ai cittadini sul-
la nascita di questo nuo-
vo Ente. Magari spiegan-
do anche perchè i comu-
ni di Incisa e Figline non
hanno ancora aderito e
che quello di Rignano en-
trerà nell’Unione proba-
bilmente a fine anno. Si

affronterà il discorso su i
“pro” e gli eventuali
“contro” di questa inno-
vazione istituzionale
che, alla fine, dovrebbe
servire per razionalizza-
re i servizi sfruttando la
sinergia dei vari comuni,
le varie “eccellenze” che
potranno essere messe al
servizio dell’intera comu-
nità che, qualora l’Unio-
ne diventasse a nove, po-
trebbe contare su oltre
centomila abitanti. A co-
ordinare il dibattito ci sa-
rà Alessandro Tempesti,
segretario del Pd di Reg-
gello. Ad introdurre toc-
ca ad Aleandro Murras,
presidente della neonata
Unione dei Comuni Val-
darno-Valdisieve, parte-
ciperanno l’assessore re-
gionale Gianni Salvatori
e i consiglieri regionali
Pieraldo Ciucchi, Gianlu-
ca Parrini e Nicola Dan-
ti. Interverranno i sinda-
ci dei nove comuni e un
rappresentante della
Cna.
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FIGLINE INTERVIENE IL CONSIGLIERE COMUNALE DEL PDL ROBERTO RENZI

«Troppe contravvenzioni», bene parlarne in commissione

VALLOMBROSA-FIGLINE E’ OPERA DEL CORPO FORESTALE

Bosco «spunta» in mezzo alla piazza

ROBERTO RENZI, consigliere comunale del Pdl di
Figline, per affrontare il discorso sul numero
eccessivo di multe elevate dai vigili urbani ha chiesto
una riunione congiunta delle commissioni consiliari
al bilancio e all’urbanistica. “Questo – spiega Renzi –
per concedere al comandante della Polizia
Municipale di produrre proposte sulla
regolamentazione del traffico che potranno essere
subito vagliate dalle commissioni consiliari”. Il

problema è stato sollevato dal consigliere del Pdl a
seguito del consistente aumento delle
contravvenzioni nel corso di quest’anno, ben oltre
quelle previste dal bilancio comunale.
Soprattutto confrontandole con quelle degli anni
precedenti. Il comandante Roberto Panasci, aveva
spiegato che l’aumento delle multe era conseguente
all’aumento dei servizi di controllo sul territorio.

Paolo Fabiani

REGGELLO DIBATTITO

Unione dei Comuni
tra «pro» e «contro»

«AUTUMNIA»
Parte la «kermesse»
su ambiente, agricoltura
e alimentazione


